



## 緑が丘だより 第3号

令和7年6月

宇都宮市立緑が丘小学校 皆川 美弥子



### さすが！緑が丘小の高学年！



#### 5年生 冒険活動教室 5月29日～31日

お天気が心配な3日間でしたが、1日目の登山は予定通り行うことができました。冒険活動センターに隣接している「榛名山」に登るコースです。登山は初めてというお子さんも多くいるなか、励まし合いながら歩き続け、全員がゴールすることができました。

2・3日目はあいにくの雨で、冒険活動教室のメイン活動ともいえる「イニシアティブゲーム」も、室内アリーナでの実施となりました。種目の制限がありましたが、子供たちは用意された課題にチーム一丸となって取り組み、クリアした時には、アリーナ内に歓声が響いていました。

3日間の活動を通して、5年生が目指している「三方よし～自分・相手・まわり～」を達成しようと協力し合う姿が見られました。



#### 6年生 修学旅行 6月5日～6日



1日目は鎌倉市内の班別活動です。想定していた以上の渋滞のために到着時刻が遅れ、計画通りにいかないこともたくさんありましたが、文句を言ったり弱音を吐いたりすることもなく、それぞれの班で話し合い、考えて行動することができました。

2日目は、八景島シーパラダイスでの班別活動でした。水族館で生き物と触れ合ったり、イルカのショーを楽しんだり、ジェットコースターなどのアトラクションを満喫したりと、友達と一緒に充実した時間を過ごしました。

家族から離れて友達と過ごした2日間は、小学校生活の大切な思い出になるとともに、大きな成長の機会となったようです。仲間と相談して臨機応変に行動すること、あいさつ、時間を守る、話を聞くといった基本的なマナーをしっかり守ることなど、緑が丘小の6年生として、とても素晴らしい姿がたくさん見られ、感心しました。

保護者の皆様には宿泊のための準備等でご協力いただき、誠にありがとうございました。

## 1年生 給食試食会・親学講座・引き渡し訓練



本校では毎年、1年生保護者の皆さんを対象に「給食試食会」「引き渡し訓練」を行っています。今年度は、6月6日に実施し、合わせて「親学講座」も行いました。

「給食試食会」は、給食を実際に召しあがっていただいたり、栄養士の説明を聞いたりすることで、味付けや量、栄養管理、食育、衛生面などについて、保護者の皆様にご理解いただくことを目的としています。



5校時に行った「親学講座」では、宇都宮市教育委員会生涯学習課よりゲストティーチャー（元本校教諭の鈴木豪先生）をお招きし、「自己肯定感を育もう」をテーマとしてグループワークも取り入れながら、講話をいただきました。終了後は、有事の際の「引き渡し訓練」にご協力いただき、親子で下校となりました。



## あいさつ運動 ~自分たちの学校を 自分たちでつくる~

今年度も、「自分たちの学校を 自分たちでつくる」ことを合言葉に、主体的に考えて行動する態度の育成に努めています。今年度第1回目の「あいさつ運動」においても、児童会運営委員・代表委員が中心となって「あいさつ隊」を結成し、1週間の活動を行いました。

「あいさつ隊」はたすきや名札のシールが目印です。登校時の昇降口に立って明るく元気なあいさつを先導しました。

緑が丘小には、自分から進んであいさつできる子どもも多く、地域の方からお褒めの言葉をいただくことがある一方で、「朝は元気が出ないのか、通学路でのあいさつの声が小さい」というご意見も聞こえてきます。あいさつには、コミュニケーションの基本、信頼関係を築くための第一歩、自己肯定感の向上など、社会性を育むうえで大切な役割があります。子供たちにあいさつの意義を考えさせるなどして、継続的に指導・支援して参ります。



子供たちの**安全**のために

**ご協力**いただきありがとうございます！

前号で募集した「**水泳ボランティア**」に複数の保護者の方がご応募くださいました！暑期中、子供たちの活動の様子をしっかり見守っていただいたり、インストラクターのご経験がある方には、水の中での指導をしていただいたりしており、本当に助かっています！

子供たちのためのご尽力に、**心より感謝申し上げます。**



緑が丘小 HP「学校の様子」のページでは、子供たちの活動の様子を日々掲載しています。本校の教育活動を知る一助としてぜひご覧ください。